



楠隼 Letter

～ またるべき日のために ～

鹿児島県立
楠隼中学校
楠隼高等学校
第54号
令和6年3月発行



中学3年生 海外企業連携研修

3月4日（月）～8日（金），中学3年生は海外企業連携研修として，シンガポールに行きました。中学校3年間，いろいろな行事がある中で，生徒が最も楽しみにしていたものの一つです。海外で活躍する企業のお話や，模擬国連を通して，生きた学びを得ることができました。生徒一人一人の輝く表情から，きっと，一生忘れられない最高の思い出になったことと思います。この学びを生かして，高校でも活躍してほしいと思います。



楠隼高等学校第7回卒業式

3月1日（金）に楠隼高等学校第7回卒業式が行われ，49名が学び舎を巣立ちました。今年度は，中学1年生から高校2年生までの在校生全員が参列し，多くの来賓の方々や保護者の方々にご臨席いただき，挙行することができました。卒業生49名は6年間または3年間，学校生活や寮生活をともに過ごしました。新型コロナウイルス感染症により，多くの学校行事は中止や規模縮小となり，寮での生活は様々な制限をされ，思い描いていた高校生活とは違ったかもしれませんが，その中でできることを見つけ，考え，団結力を発揮し，学校の中心となって引っ張ってくれました。特に今年度の文化祭や体育祭に一生懸命に取り組む姿は印象的でした。たくさんの経験を重ね，大きく成長したことと思います。これからは，それぞれの夢に向かって歩きます。自分自身の目標達成はもちろんですが，より成長した大人となり，社会に貢献して行ってほしいです。卒業生の活躍を期待しています。

